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Schülerbeförderungskosten 
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- 101.16.1828 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie lautet die aktuelle Anweisung des Bundes an die Arbeitsförderung Kassel zur 
Übernahme von Schülerbeförderungskosten von Hartz-IV Hilfeempfängerinnen und – 
empfängern? 

 
2. Wie wird die AfK im neuen Schuljahr mit dem Thema „Schülerbeförderungskosten“ 

umgehen? 
 
 
 
Die Anfrage ist durch Stadtrat Dr. Lohse beantwortet. 
 
 
 
 
 
Hannelore Diederich Andrea Turski 
Vorsitzende  Schriftführerin 




